
本目さよ 

台東区谷中に住む 

新人区議会議員 

ジンジャー 

谷中を愛する猫 

委員会報告（区民文教・子育て支援） 

本茶会（本目さよとお茶を飲みながらまちのこと、区

政のことを話す会）を実施します。今回のテーマは９

月１９日に行う予定の本目さよの一般質問の内容に

ついてご意見をいただきたいと思っています！ 

・子宮けいがん検査について 

・ワクチン助成について 

・子育て支援のありかたについて 等 

（※変更の可能性があります） 

 

 

 

 

 参加ご希望の方は、MAIL info@sayohomme.com 

まで！お気軽にご参加ください。 

本目さよプロフィール 

１９８２年３月１０日 うお座 O型 お茶の水女子大学院

修了 研究テーマは「母親の育児ストレスと父親のサ

ポートの関係」。子どもを育てるのがつらい社会を変えた

いと考え研究職を目指す。しかし、もっと直接的に社会

に働きかけたい思いから、IT企業（株）NTTデータイント

ラマートに入社。一貫して人事として、社員が働きやすい

環境づくりにつとめる。皆が笑顔で暮らせる社会をつくる

ために、区政にチャレンジ。２０１１年５月より台東区議会

議員として、このまちで笑顔をつくるために働く。キャッチ

フレーズは「子育て、本命！（ほんめい）」 

党籍：民主党 会派：区民クラブ  

資格：保育士  趣味：空手 

お気に入り：納豆・ハラマキ・チョコレート 

 所属の委員会で、発言した内容をお伝えします 

【日時】  【場所】 

９月１６日（日）   
１３：３０～１５：３０ 

谷中区民館２階和室 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それがね。できれば今年度中に実施し
たいという回答（昨年度時点）はもらえ
たものの、課題もあって、まだ実現して
いないの。 

そうなのにゃ。 

でも、遅くても来年の予算にはいれる
ように、今年の決算特別委員会で強く
要請するつもり。待機児童数は結局
昨年度より増えてしまったのだもの。 

そういえば、最初から「おうち保育園」提案
してたのにゃ？ 

一つには、台東区の予算が厳しいという事
があげられるよね。でも例えば千代田区は
特別区税の約１％を子ども関連の予算に使
うという条例を定めていて、毎年約１億円ず
つ、子ども関連予算が増えているんだ。 

だから、早く対応するように提案してい
たのににゃ～。なんでにゃのかにゃ？ 

え？！そうなんだ！！すごいにゃ～。 

うん。意思の問題だと思うの。千代田区は
「子ども」に予算をとります！という意思表明
をしているの。子ども関連予算は「未来への
投資」だと私は思っているから、台東区でも
引き続き頑張るよ！ 

区民文教委員会 

 児童の放課後対策の検討をはじめるとの報告に

ついて発言しました。 

「千束小学校でトライアル実施の全児童向けの放

課後対策だけではなく、幅広く児童の放課後の

『安全安心な居場所について』児童館や生活指

導こども会なども含めて総合的に検討して欲しい。

またその実施については民間やNPOの活用など

も視野に入れて検討していって欲しい」と要望しま

した。 

子育て支援特別委員会 

 平成２４年４月の保育園待機児童数が前年の３８

名から６６名に増加したことについて発言しました。 

「２０１２年の内閣府が出している子ども子育て白書

によると、子育て世帯の妻の８６％が就労を希望し

ているそうです。今後も、保育園を必要とする子ど

もは減らないと考えられますが、どのように対応し

ていくのでしょうか？以前に提案したおうち保育園

（少人数のミニ保育園。スピーディにかつ低予算で

実現できる都市型待機児童解決策）を積極的に推

進して欲しい」と要望しました。 

 区議の提案施策が実現するには、年単位でかか

るらしいです。しかし、粘り強く要望していきます。 

本目さよ連絡先 
〒110-0001 東京都台東区谷中3-18-6 

TEL 03-5834-7283  FAX 020-4666-1376 
MAIL info@sayohomme.com 

facebook 
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Ameblo 

「本目さよ」で検索してください！ 

http://twitter.com/SayoHomme 
http://ameblo.jp/hommeisayo/ 

Website http://www.sayohomme.com/ 
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